

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/cotes-d-armor/un-collectif-anti-eolien-dans-le-pays-de-rance-7185679>

# Un collectif anti-éolien dans le pays de Rance

Pour contrecarrer le développement des éoliennes sur leurs territoires, plusieurs associations locales se sont réunies dans le collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance, ce samedi 13 mars 2021, à Yvignac-la-Tour (Côtes-d'Armor).



Le bureau du nouveau collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance, Jean-Loup De Salins, Hubert Boüan, Pierre Chenu et Philippe Brunet. | OUEST-FRANCE  
[Ouest-France](#) Juliette ORIOT. Publié le 13/03/2021 à 16h39

Ce samedi 13 mars 2021, quatre associations anti-éoliennes de Caulnes, Trébédan, Yvignac-la-Tour et de Saint-Juvat se sont donné rendez-vous à [Yvignac-la-Tour \(Côtes-d'Armor\)](#) pour lancer leur collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance.

## Regrouper pour peser

Nous avons décidé de nous regrouper pour peser plus que nos petites associations de campagne, explique Hubert Boüan, président du nouveau collectif. Si à Saint-Juvat, le projet est suspendu, ce n'est pas le cas pour les autres communes notamment à Trébédan.

Plus de 100 éoliennes se trouvent sur notre territoire. Nous voulons agir collectivement pour dénoncer ce que nous considérons comme un scandale, aussi bien économique, qu'écologique, que sanitaire et politique, rajoute le président.

## Un collectif appelé à s'élargir

Pour le moment, 500 personnes ont rejoint le collectif, mais comme l'explique Hubert Boüan : Nous appelons toute la population locale à nous rejoindre. L'objectif est d'élargir notre champ d'action, du cap Fréhel à Caulnes.  
La prochaine étape : interpeller les élus du territoire. Le jeune collectif devrait notamment être reçu, la semaine prochaine, par le vice-président de l'agglomération de Dinan, Philippe Landuré et le député de la deuxième circonscription des Côtes-d'Armor, Hervé Berville.